

Sehr geehrte Damen und Herren!

Gerne mache ich von der Möglichkeit Gebrauch, eine Stellungnahme zum Entwurf des Lebenspartnerschaftsgesetz abzugeben.

Ich bitte Sie, stimmen Sie dem Lebenspartnerschaftsgesetz nicht zu. Erheben Sie Ihre Stimme zum Schutz der Familien, zum Schutz der Gemeinschaft zwischen Mann und Frau und zum Schutz der Kinder, der Zukunft unserer Gesellschaft!

Der besondere Schutz der Ehe zwischen Mann und Frau, als Grundlage der Familie und somit Keimzelle der Gesellschaft, sollte weiterhin einen Sonderstatus haben und im Hinblick auf Kinder und deren Erziehung gefördert werden.

Die beabsichtigte eheähnliche rechtliche Ausgestaltung gleichgeschlechtlicher Beziehungen ist in dieser Weise nicht fruchtbar, denn für eine gesunde Entwicklung von Kinder sind bekanntlich Mutter und Vater notwendig.

Sie, als gewählte Politiker, haben eine große Verantwortung für unsere Gesellschaft und für deren Zukunft. Ich ersuche Sie daher dringend, bitte stimmen Sie dem Gesetzesentwurf nicht zu!
Vielen Dank!

Marcella Hartl
Villach

-jungverheirate Studentin